

Überraschung beim Biathlon: Junge Talente starten in die Saison!



Eine aufregende Wendung für das deutsche Biathlonteam: Zum Saisonauftakt in Kontiolahti fehlen gleich mehrere Stars der letzten Jahre! So werden niemand Geringerer als Roman Rees, Sophia Schneider und Hanna Kebinger die ersten Rennen auslassen und stattdessen im IBU-Cup in Schweden antreten. Das berichtet **Tagesspiegel**. Die absente Athleten sind Teil einer bewussten Entscheidung des Deutschen Skiverbands, der mit einem extrem jungen Team in die neue Saison starten will.

Wir sprechen hier von einem frischen, dynamischen Damenteam! Angeführt von der erfahrenen Franziska Preuß und Vanessa Voigt kommen mit Johanna Puff, Julia Kink, Selina Grotian und der erst 19-jährigen Julia Tannheimer gleich vier junge Talente ins Team. Sportdirektor Felix Bitterling gab einen Einblick in die außergewöhnliche Teamzusammensetzung, das aus einer Mischung von jahrelanger Erfahrung und jugendlicher Frische besteht. Die Herausforderung ist klar: Es gilt, beim

ersten Weltcup-Event im finnischen Kontiolahti, welches in nur wenigen Tagen startet, eine gute Figur abzugeben. Laut **XC-Ski** wird es für die jungen Athleten die Gelegenheit sein, sich im Weltcup zu beweisen und möglicherweise den Sprung in die nächste Liga zu schaffen.

Herausfordernde Entscheidungen

Die Abwesenheit von Roman Rees ist besonders schmerzlich. Der 31-jährige, der in der Vorsaison mit einem starken Start auf sich aufmerksam machte, kämpft derzeit mit gesundheitlichen Problemen und muss ebenso wie seine Mitstreiter im IBU-Cup wieder an die Form anknüpfen. Bitterling äußert sich zuversichtlich über die Entwicklung der Athleten und verdeutlicht, dass die aktuellen Nominierungen lediglich für den ersten Weltcup gelten. Der Fokus liegt darauf, wie sich die Athleten im IBU-Cup präsentieren, um sich für zukünftige Weltcup-Starts zu qualifizieren und zurückzukehren.

Auf den Punkt gebracht: Während das Team also eine jüngere Mannschaft aufstellt, sind die großen Namen vorübergehend geschwächt, doch lassen wir uns überraschen, welche neuen Stars aus den Reihen der ehrgeizigen Biathleten aufblühen werden!

Statistische Auswertung

Ort: Lichterfelder Ring, 12305 Berlin, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Vandalismus

Ursache: Streitigkeiten

Festnahmen: 2

Verletzte: 1

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [berlin.de](https://www.berlin.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)